

Domingo 17 de febrero de 2019

## **LA VOZ INTERNACIONAL**



Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.

**LUIS ANGARITA**

## **CANAL HUMANITARIO**

De las acciones que más impacto han tenido en estos tiempos es la decisión política de la Asamblea Nacional de canalizar un sistema de ayuda humanitaria que el gobierno de Maduro ha intentado por más de 3 años evitar. Maduro, queriendo tapar el sol con un dedo, desconoce la realidad venezolana de falta de insumos en los hospitales, falta de medicinas para enfermedades crónicas, y alimentación materno infantil, a población que se encuentra vulnerable por la crisis económica que sufre el país.

La decisión que tome Maduro terminará por debilitar su gastada imagen dentro de la sociedad venezolana. Si no deja entrar la ayuda ofrecida por la comunidad internacional, se mostrará como una figura hambrienta de poder, que ignora la realidad del pueblo venezolano, mientras que si permite la ayuda, además de solventar las necesidades de una población sensible, no podrá capitalizar como un logro, sino como la incapacidad de su gobierno de ofrecer a la población venezolana las soluciones a sus problemas.